



La importancia de contratar un seguro de hogar

El COVID ha hecho que estemos en casa mucho más tiempo, y esto ha llevado a darnos cuenta de las necesidades existentes de un hogar. Pasar la mayoría del día en casa ha desbloqueado la importancia que tiene sentir nuestro hogar como un lugar seguro y cómodo. Por ello, muchos ciudadanos han decidido calcular el [seguro de su casa](#) y contar con esta protección, aumentando la contratación de seguros considerablemente en estos últimos años.

Un **seguro del hogar** nos da la tranquilidad que necesitamos. Este nos protege de distintos problemas que pueden darse del uso del hogar. Son muchas las ventajas y beneficios que se obtienen cuando se cuenta con un seguro del hogar. Como por ejemplo, despreocuparse en el caso de sufrir accidentalmente un escape de agua o un incendio. Trabajar en casa requiere una seguridad extrema con determinadas cosas, por ejemplo, tenemos enchufados más aparatos de lo normal y esto puede llevar a tener problemas con algunos dispositivos o electrodomésticos. La protección de un seguro nos brinda no tener la preocupación de si se nos rompe el portátil y nos quedamos sin material de trabajo, entre otros.

Además, no solo necesitamos sentirnos protegidos por el teletrabajo, también cuando salimos de casa o con los electrodomésticos. Un seguro ...